



新企画スタート

あびらでつながり隊！

～人から人へつなげるバトン～

あびらで活躍する人に ターゲット！

送します。

町内で活躍する人を紹介する番組企画「あびらでつながり隊！」人から人へつなげるバトン」が、あびらチャンネルで放送を開始しました！

この企画は、地域おこし協力隊として今年4月から活動を開始した山田由美子さんとあびらチャンネル担当職員で制作していきます！

「交流」や「体験」、「発見」というものをキーワードに、町民の方々を紹介していくよう取り組んでいきます！

※地域おこし協力隊山田さんは、広報あびら5月号8ページをご覧ください！

撮影を終えて！

企画が動き出しあびらチャンネルの担当者から「初回は山田さんで行こう！」と提案。一瞬「ドキッ」としましたが、何事も経験ということで出演させていただきました。

最初は意識してしまい緊張しましたが、実際は普段の活動の様子を撮影しているだけで、演じることも無かつたので、次第に気にならなくなりました！動画では、「私の活動が皆さんに少しでも伝われば」と思っています。ぜひご覧ください！



こんな番組にするぞ！

らしている町を作っている人」から色々なお話を聞くことができるのと、人との出会いを大切にします！人との出会いを大切に企画を進めて行きたいと思いまますので、皆さんご協力よろしくお願いします。

「安平町の魅力を多くの人に感じてもらいたい」という思いで活動する山田さんの姿は、7月1日から31日まで放

タビューしました！

番組始動！今の気持ち

安平町に来て間もない私は、とつて、企画を通じ「町に暮



果たしてどのような企画を考えているのか？

地域おこし協力隊 現在募集中！

町では、平成29年1月から活動を開始する「地域おこし協力隊（知名度向上PR専門員）」を1名募集しています。

「まちのPR要素の掘り起こし」、「地域の雰囲気が伝わるようなあびらチャンネルの番組作り」などが活動の内容です！

募集要項につきましては、安平町ホームページ「地域おこし協力隊を募集します」をご覧ください！また、募集要項は現物をお渡しすることもできますので、ぜひお問い合わせください。